# **JUSTICIA**



# SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







#### CON AYUDA DE LA UNIÓN TEPITO

# 'Harry' quería hacer magia y traer al CJNG

Christian Rogelio "El Harry", quien buscaba conformar una célula del Cartel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en la Ciudad de México con ayuda de Jazmín Amairani "La Chaparra" de la Unión Tepito, fue aprehendido.

La detención ocurrió en cumplimiento de órdenes de cateo ejecutadas en dos inmuebles ubicados en la colonia Alcantarilla, Álvaro Obregón, y en la colonia Torre Blanca, Miguel Hidalgo.

En ambos domicilios los agentes aseguraron drogas, armas, dinero en efectivo, equipos de cómputo, documentación diversa, tarjetas bancarias de distintas instituciones crediticias, un vehículo de alta gama, varios dispositivos móviles y un aparato de radiocomunicación.

"El Harry", operador del CJNG, pretendía lograr la distribución de narcóticos en zonas no controladas en la capital por La Unión Tepito en complicidad con "La Cha-parra", quien fue detenida el 14 de junio en la Gustavo A. Madero.

El detenido, además, es el encargado de realizar hackeos en sistemas bancarios con el apoyo de células delictivas integradas, incluso, por extranjeros de origen sudamericano. Redacción

**JÁQUER** Él probablemente tiene cinco células delictivas dedicadas a extraer dinero en cajeros automáticos, clonación de identidad de cuentahabientes y operaciones espejo.



Le aseguraron drogas, armas y un auto de alta gama.



137 cm<sup>2</sup>





 $272 \text{ cm}^2$ 

Página: 19

1/2

#### FISCALÍA DE LA CDMX

# Lanzan recompensas por seis delincuentes

EN LA GACETA OFICIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO se publicaron ayer las bases. Por la tarde se dio a conocer la detención de un operador del CJNG en la capital del país

#### POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

Como parte del programa de recompensas, la Fiscalía General de Justicia de la ciudad publicó ayer una serie de avisos por los que se ofrecen recompensan de hasta 500 mil pesos para quien colabore en la localización y detención de seis criminales y principales generadores de violencia en la capital del país.

Se trata de Víctor Hugo Fuentes Flores o Víctor Hugo Ávila Fuentes, alias *El Huguito*; Alberto Fuentes Castro, alias *El Elvis* o *El Visco*; Diego Arturo Vargas Sotelo y Luis Enrique Mendoza Manríquez.

El pasado 7 de febrero, la Fiscalía capitalina anunció la inclusión de estos presuntos delincuentes a la lista de los principales generadores de violencia y por los que se ofrecía una recompensa de hasta 500 mil pesos, por cada uno.

En la *Gaceta Oficial* de la Ciudad de México se publicaron ayer las bases de la recompensa, para la localización de estos cuatro generadores de violencia y para ser llevados ante la justicia.

En la lista, la Fiscalía

capitalina incluye el aviso por el que se ofrece recompensa por hasta 500 mil pesos para quien o quienes proporcionen información veraz y útil que coadyuve oportunamente a la localización de los hermanos Irving Yair y Raúl González Lazcano, para su aprehensión y puesta a disposición ante la autoridad

judicial.

#### CAYÓ OPERADOR DEL CJNG

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía capitalina capturaron a Christian Rogelio "N", alias *El Harry*, posible operador del Cártel Jalisco Nueva Generación en la Ciudad de México.

El Harry es señalado además como el encargado de realizar hackeos en diversos sistemas bancarios con el apoyo de células delictivas integradas, incluso, por extranjeros de origen sudamericano, afirmó Ulises Lara, encargado de despacho de la Fiscalía capitalina.

En un mensaje a medios, Lara López detalló que la detención del presunto criminal, originario de Jalisco y quien buscaría integrar una célula del CJNG en la Ciudad de México, se logró luego de los cateos en dos inmuebles ubicados en las alcaldías Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo, donde también se aseguró droga.

**500** 

MIL PESOS

se llegan a ofrecer para quien dé información veraz y útil para la detención de los presuntos criminales





Excélsior Sección: Comunidad 2024-06-29 02:57:34

 $272~\mathrm{cm}^2$ 

Página: 19

2/2









Por estos generadores de violencia se ofrece recompensa desde el 7 de febrero pasado.



La Jornada Sección: Capital 2024-06-29 04:05:30

306 cm<sup>2</sup>

Página: 30

1/1

## Caen operador del cártel Jalisco y La Gorda, de la Antiunión

El Harry fue capturado luego de que autoridades catearon dos casas

#### ELBA MÓNICA BRAVO Y ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) detuvo a un presunto operador del cártel Jalisco *Nueva Generación* identificado como Christian Rogelio, *El Harry*, luego de dos cateos realizados en dos inmuebles en las alcaldías Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo.

Al mismo tiempo, Guadalupe H, La Gorda, señalada por las autoridades capitalinas como cabecilla de una célula disidente del grupo delictivo la Antiunión Tepito, y quien se disputaba el control de la plaza Garibaldi con grupos antagónicos, fue detenida en un operativo conjunto en el que participaron efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la FGJ con apoyo del Centro Nacional de Inteligencia, que realizaron dos operativos en las colonias Morelos y Centro.

De acuerdo con información de la policía capitalina, *La Gorda*, de 42 años, cuenta con antecedentes penales desde 2021 relacionados con delitos contra la salud en su modalidad de *narcomenudeo* y cohecho; además, se conoció que se disputaba con Mireya Hernández Vázquez, *La Señora* o *Patrona*, esposa de Jorge Flores Concha, *El Tortas*, el control de los delitos en Garibaldi

La SSC informó que la mujer coordinaba los ilícitos desde inmuebles localizados en la calle Nacional, de la colonia Morelos, y en la calle San Camilito, en la colonia Centro; durante el operativo se aseguraron, además, 8 kilogramos de mariguana y 388 dosis de supuesta cocaína.

Por su parte, el coordinador general de Investigación Territorial en funciones de suplencia de titular de la FGJ, Ulises Lara López, informó que El Harry tendría la encomienda de conformar una célula para la distribución de droga en zonas de la ciudad no controladas por la organización criminal, junto con una mujer identificada

como Jazmín Amairani, *La Chaparra*, presuntamente vinculada a un cártel de la colonia Morelos y quien fue detenida el 14 de junio en la colonia Estrella, de la alcaldía Gustavo A. Madero.

El funcionario relacionó además a Christian Rogelio con bandas dedicadas a sustraer dinero y clonar cuentas de bancos.

Dicho sujeto "posiblemente es el encargado de realizar hackeos en diversos sistemas bancarios con el apoyo de células delictivas integradas incluso por extranjeros de origen sudamericano.

"Las investigaciones establecen que probablemente tiene cinco grupos delictivos dedicados a extraer dinero en efectivo en cajeros automáticos, así como actividades de clonación de identidad de cuentahabientes y operaciones espejo, esta última mediante transferencias de dinero en efectivo fuera del sistema bancario."

▲ Luego de un operativo en la zona de Garibaldi, fue detenida la cabecilla de la banda. Foto cortesía de la SSC



1/1



# Ven omisión de FGJ-CDMX

#### **KEVIN RUIZ**

Ados semanas del feminicidio de Norma Patricia en la alcaldía Iztapalapa, la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX) no ha dado con el presunto autor intelectual, el cirujano José Humberto, a pesar de que existe información de su ubicación, reveló el abogado Francisco Pozos, quien acompañó a la víctima desde el proceso judicial que inició tras una negligencia médica.

El penalista señaló que la Fiscalía no ha realizado las diligencias necesarias para ubicar al sujeto, incluso, pidió a la madre de la víctima que no se acercara a ningún abogado privado, pues todo lo verían los de oficio que le asignaron, por lo que no han podido entregar la información que trabajadores de José les han hechollegar.

Pozos narró que Norma se acercó a él y al grupo de abogados que llevan casos de negligencias médicas a través de su grupo en Facebook, en donde le contó los daños que le causó José Humberto por una intervención sin protocolos que terminó por quemarle el abdomen. Esto y un abuso sexual fue lo que llevó a José Humberto al reclusorio, pero por una mala apreciación de un juez, fue liberado.

Reiteró que la Fiscalía no protegió a Norma, lo que llevó a su muerte el pasado 11 de junio.





Basta Sección: Seguridad 2024-06-29 02:03:00

57 cm<sup>2</sup>

Página: 29

1/1

#### SE ESCABULLE DE LA JUSTICIA ¡29 AÑOS!

● Elementos de la Fiscalía General de Justicia capitalina capturaron a Juan "N", quien se escabulló de la acción de la justicia durante 29 años, luego de cometer un homicidio en la colonia Reforma Política, en la entonces delegación Iztapalapa, hoy alcaldía. El escurridizo asesino fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Norte de la Ciudad de México.







### **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx

